

« Power's Chasseurs »

1794-1795

Ce corps est levé par capitulation du 9 septembre 1794 pour 2 compagnies de chasseurs à pied, formant un total de 10 officiers et 214 hommes. Le chef de cette troupe doit être Harris Power, capitaine au 37th Foot, qui avait servi auparavant, de 1788 à 1790, dans l'armée de la révolution brabançonne.

Ces 2 compagnies devaient être complétées dans un délai de 6 semaines; en décembre, elles n'avaient encore aucun homme sur pied en état de servir et se trouvaient en cantonnement à Bielt sur le Zuyderzee.

On pense que le corps suivit l'armée anglaise du général Harcourt dans sa retraite sur la province de Groningue et l'Ems, car on le retrouve aux avant-postes, sur la frontière de Hanovre, à Lossar, en février 1795. Il passe peu après la revue du commissaire capitaine Gordon, inspecteur des corps étrangers, et est signalé comme fort d'une centaine d'hommes.

Les chasseurs de Power disparaissent ensuite complètement; on ne les retrouve sur aucune liste de corps embarqués pour l'Angleterre ou prêts à l'être. Le major Power est porté sur le contrôle des officiers du « Royal York Fuzileers » de Hardy, avec date de prise de rang du 11 octobre 1794; il est probable que cette dernière date est celle où il reçut la commission de major commandant d'un corps de chasseurs de son nom.

Tout porte donc à croire que « Power's Chasseurs », fort d'une centaine d'hommes à peine, fut purement et simplement incorporé dans les fusiliers de Hardy en mai 1795, époque où l'on renforçait ce corps, ainsi que les « York-Rangers », dans le but de les envoyer soit en Bretagne, soit aux Antilles.

Il n'existe aucun contrôle et aucune liste d'officiers de « Power's Chasseurs »; aucun officier n'a été retrouvé dans les dossiers d'émigrés français aux Archives de la guerre à Paris.

Harris Power quitte l'armée comme major le 7 septembre 1797.

UNIFORME. — D'après la capitulation, le corps des chasseurs de Power devait être revêtu de: chapeau rond ou casque (sans doute le casque de feutre noir à chenille transversale fauve, avec « bugle » en métal argenté sur le devant); habit-veste vert foncé; collet, parements, retroussis noirs; bonnet de police noir; boutons de métal blanc; pantalon gris; jarretières noires; bottines ou demi-bottes de cuir noir. Capote grise à l'autrichienne. Havresac en peau de phoque. Equipement de cuir noir. Giberne noire. Carabine et sabre-briquet.

